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Signo del desarrollo alcanzado por nuestra 
civilización es el reconocimiento de derechos  
de todas las personas, los que han evolucionado 
desde los derechos individuales, a los derechos 
económicos, sociales y culturales, para pasar 
a configurar una nueva categoría, la de los 
derechos colectivos o de solidaridad. Este 
avance civilizatorio ha sido también identificado 
con los valores invocados por la revolución 
francesa y sostenidos hasta hoy por la Quinta 
República: libertad, igualdad y fraternidad.

Así como los pueblos hacen historia y se configuran, 
están también las instituciones que, en su ámbito 
específico, igualmente buscan promover principios, 
valores y propósitos que nos unan e inspiren.

Como club deportivo y social, buscamos 
generar las mejores condiciones para la práctica 
deportiva y la sana convivencia. Con tal fin, 
entre los meses de abril y mayo se sometió a 
análisis y conseguimos la aprobación de nuevos 
reglamentos internos, de ética y disciplina y de 
uso de las instalaciones del club. Consideramos 
que este logro es un paso importante para 
mejorar y fortalecer las normas internas del club.

Pero por supuesto que no es un objetivo en 
sí mismo, nuestro horizonte mira más lejos 
y apunta a construir espacios y vínculos de 
reconocimiento, apoyo y convivencia que 
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contribuyan a configurar un ethos común que 
nos identifique.

Así, el Stade Français consigue ergirse como un 
espacio donde se propicia la sana competencia 
de nuestros socios y socias más jóvenes, como 
da cuenta el primer torneo de los más pequeños 
del club en la rama de tenis, y también, donde la 
palabra fraternidad dice presente y la consigna 
“Allez Stade” nos alienta a entregar apoyo a 
la familia Baeza, tras el difícil momento que 
debió enfrentar. ¡¡Grande el Rugby en pleno, 
enseñándonos lo bien que funciona el equipo!!

Así se hace nuestro club, confiamos en que 
las buenas experiencias den más fuerzas para 
enfrentar las dificultades, nunca estamos exentos 
de ellas, lo importante es que -así como en 
nuestro deporte predilecto- sigamos buscando la 
mejora continua y consolidando nuestros avances.

En este período, especial reconocimiento a 
los integrantes de esta comunidad deportiva, 
sobre todo a sus trabajadores, competidores y 
competidoras que vistieron de fiesta al Stade 
Français con una gran versión del Torneo Senior 
Omar Pabst de tenis.

Luz María Gutiérrez Zelada 
Directora Secretaria General



Premio Espíritu 
Stade: se premia 
el equipo y la 
disposición
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En el mes de abril se premiaron a tres jóvenes 
parte del staff de Stade Français y en mayo, a dos 
miembros más del equipo. Los merecedores de 
este premio fueron Alejandro Leiton, Sebastián 
Salinas, Ian Salazar, Sergio Gómez y Claudio 
Barrera, todos miembros del staff, conversaron 
sobre este reconocimiento. 

“Nos comentaron a los tres al mismo tiempo”, 
explica Sebastián. Durante el mes de abril, él, Ian 
y Claudio fueron premiados. Los tres llegaron este 
año a trabajar a Stade y se sorprendieron al recibir 
este premio tan pronto. Por otra parte, Sergio 
Gómez lleva un par de meses más, pero también 
su ingreso al equipo fue hace relativamente poco. 

“Fue motivante, recibir este premio. Estoy muy 
agradecido de que nos dieran la oportunidad y 
que creyeran en mi”, dice Sergio Gómez. “Me he 
esforzado harto, he apoyado a mis compañeros 
y en conjunto, en equipo, nos preocupamos de 
hacer las cosas bien”, agrega.

Sebastián añade, que se sorprendió cuando los 
reunieron y les informaron sobre el premio. “Fue 
bueno, porque se dieron cuenta de nuestro 
esfuerzo, de llegar temprano, de mantener el 
orden. El lugar se ve bonito”, explica. 



Pero lo que realmente los alegra, es que el 
esfuerzo fue reconocido de manera individual, 
pero también como equipo. “Habla bien de 
nosotros”, concuerdan los 4. “Ha demostrado 
que los socios y los jefes han visto este 
esfuerzo”, añade Sergio Gómez. “Nos da más 
ánimos de seguir esforzándonos”.

“El ambiente también es muy grato”, añade 
Claudio, “trabajamos con más ganas”. Ian por 
su parte explica que son también los socios 
quienes valoran su esfuerzo “Son personas 
que aún no conocemos, los vemos día a 
día y nos estamos acostumbrando a todas 
estas caras nuevas, pero nos preocupamos 
de recibirlos con buen ánimo y aquí siempre 
responden con una palabra, con un saludo o 
un agradecimiento”.

Una de las cosas que los motiva, es saber que 
se nota su esfuerzo y se los comentan. “A veces 
estamos recogiendo hojas y nos dicen “¡Oh! 
Esto se ve bien”, explica Sebastián, a lo que 
Sergio añade “por ejemplo el jardín, lo hemos 
ido arreglando de a poco y ahora la gente lo ve 
y lo van apreciando, hay mejor vista”.

 



Claudio agradece y dice “se reconoce nuestra 
labor. Uno sabe así que estás haciendo 
bien las cosas. Al final el club, es como otra 
familia”, dice. Sergio también agradece esto y 
explica “las personas son gratas con nosotros, 
conversan un poco, un saludo, a veces 
compartir juntos una bebida”. 

Sergio Gómez



¡Y los cuatro tampoco se quedan atrás! ¡Si 
los 4 son deportistas! Claudio juega rugby 
y Sebastián, Ian y Sergio juegan fútbol en 
distintas modalidades (baby fútbol, futbolito, 
etc). “Eso también es bueno, que existe la 
flexibilidad para que pueda entrenar”, explica 
Claudio. “Una vez llegué con un esguince a 
trabajar. Claro, hubo la flexibilidad desde el 
equipo de staff como de Stade de apoyarme y 
de ayudarme”. 

Sergio concluye y dice “es bonito este 
reconocimiento, a nuestra labor. Pero lo 
vemos siempre, entre los socios, el equipo, 
es un ambiente muy grato para trabajar y dan 
ganas de hacer las cosas bien”. 

Alejandro Leiton



Así fue el torneo 
ITF Omar Pabst 
2023
Es uno de los eventos 
más importantes de 
Stade Français y uno de 
los torneos de tenis ITF 
más relevantes del país. 
Durante abril, nuestro club 
vivió una nueva jornada del 
Torneo Omar Pabst con 
resultados que nos llenan 
de orgullo, con ganadores, 
representantes en cada 
categoría y un evento 
familiar que pudimos 
disfrutar entre todos. 
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Torneo en honor al que fuera 
un destacado deportista 
de Stade Français, Omar 
Pabst fue un economista 
chileno, tenista y el primero 
en nuestro país en participar 
en los cuatro torneos de 
Grand Slam. Fue capitán 

del equipo nacional de Copa Davis. Omar Pabst 
falleció en un accidente en 1974 y desde 1975 
es que se realiza este campeonato ATP grado 
4 de la ITF para veteranos. Un motivo feliz para 
recordar su gran desempeño y su trayectoria 
como deportista. 

Este año, la organización destacó por las 
marcas que pudieron auspiciar el evento, la 
cantidad de jugadores que estuvieron en cada 
categoría y por la calidad del evento en sí, que 
siempre mejora respecto años anteriores. 



En esta pasada, hubo cientos de participantes, 
en singles y dobles, y fueron a alentar y 
participar cientos de personas, que se 
congregaron en las canchas de Stade Français. 

Al respecto, Rodrigo Elzo, Director Deportivo, 
destaca la participación y la convocatoria que 
tuvo el torneo este año, valorando la calidad 
en la organización como en la representación 
deportiva que tuvo Stade Français ¡Si hasta el 
mismo ganó en dobles junto a Jorge Adasme! 
En este sentido, hubo varios representantes de 
Stade, que también participaron activamente, 
dejando una marca positiva en este torneo. 

Otros grandes representantes que también fueron 
galardonados, fueron los hermanos Negrete, 
Sergio y Nicolás, ganadores en la categoría +35.

Sergio y Nicolás Negrete



Cristián Barrales, también destaca su 
participación y agradece principalmente el 
haber tenido la oportunidad de jugar junto a 
Matías González. “Cuando jugamos, vamos 
con barras, con familias, es muy rico poder 
jugar así, con apoyo, en un ambiente grato y 
festivo siempre. Lo hace una actividad muy 
especial y entretenida”, agrega Barrales. Si se 
había propuesto estar entre los mejores en 
dobles, Barrales ya lo logró. De todas maneras 
ahora un grupo importante va a competir a 
Lima y están en la mira competiciones en 
Argentina y Bolivia también. 

Rafael 
Bustos



Singles varones +35 
Campeón: Nicolás Negrete

Singles varones +45 
Campeón: Matías Gonzalez

Singles varones +55 
ViceCampeón: Ivan Navarro

Singles damas +65 
ViceCampeona: Claudia Martinez

Dobles varones +35 
Campeones: Sergio Negrete y Nicolás Negrete 
ViceCampeones: Rafael Bustos y Javier Ortiz

Dobles varones +40 
Campeón: Max Nudman 
ViceCampeones: Fernando Salcedo y Daniel Arellano

Dobles varones +45 
Campeones: Matías Gonzalez y Cristián Barrales

Dobles varones +50 
Campeones: Rodrigo Elzo y Jorge Adasme

Dobles varones +55 
ViceCampeón: Ivan Navarro

Dobles damas +50 
Campeona: Monica Godoy

Resultados



Del Nacional 
al Stade: tres 

tenistas se 
incorporan a 

Stade Français
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En los últimos dos años, el Estadio Nacional 
ha estado en remodelaciones y arreglados 
con preparativos para albergar los juegos 
Panamericanos y Parapanamericanos que 
se desarrollan a finales de este año. Es por 
esto, que han habido muchos cambios y 
movimientos. Gracias a ello, también es 
que pudimos recibir a Cristobal Rodríguez, 
Rodrigo Izurieta y Miguel Llao, quienes se 
sumaron a la rama de tenis y con ello, han 
aportado gran energía a nuestro estadio. 

 “Para mí, este lugar es 
ideal”, explica Cristobal. 
Aquí, cuenta, ha tenido 
una gran acogida por 
parte de los socios y 
ha podido entrenar 
más tranquilo. “Llegué 
y el gimnasio estaba 
recién remodelado, con 
maquinaria nueva, los 
camarines de socios 
están impecables y las 
canchas son realmente 
de primera”. 

Cristóbal 
Rodríguez



Miguel, también recomendado por sus 
pares, llegó a Stade Français en abril y ya 
ha estado compitiendo. “Las instalaciones 
son realmente cómodas y puedo venir con 
mi hija, hay espacios para niños y para 
familias, lo que me parece muy bien”, dice 
Miguel. Rodrigo explica que muchos de los 
cambios que se dieron en el Estadio Nacional 
hizo que muchos debieran buscar nuevos 
espacios. “Averigüé distintos lugares y por la 
ubicación, las instalaciones y el valor, para 
mí, la mejor opción era esta”. 

Miguel 
Llao



Johndry Segovia, 
profesor de natación 
en Stade Français 
explica que este año 
han habido muchos 
ingresos, sobre todo 
de niños y niñas entre 
10 y 11 años. “Un 63% 
son niñas”, aclara. 

Circuito de torneos 
internos de tenis: 
Grandstade
Junto con la llegada de 
nuevos y más socios 
que practican este 
deporte, la rama de tenis 
de Stade Français ha 
desarrollado un nutrido 
circuito de tenis para  
todos los gustos, siendo 
el más importante, el 
Grandstade.

Giancarlo Halabi,
CAMPEÓN GRANDSTADE AO 2023 CAT C



Alejandro Orrego, director de torneos de 
la rama de tenis, nos cuenta cómo fue el 
Granstade Australian Open, el primero de 
una serie de torneos, tal como los que se 
hacen a nivel internacional, pero para socios 
de Stade Français. La idea es ir motivando 
con esto a los socios a que participen y que 
sigan las actividades de Stade. “Este es el 
torneo más grande que incluye a todos los 
socios. La fiesta más grande del tenis en 
nuestro club. Son más de 100 jugadores, 
que se enfrentan por cerca de 5 semanas.“ 
 

Alejandro cuenta que el Grandstade 
Australian Open, se realizó entre marzo y 
abril, con un desempeño muy bueno y una 
alta participación. “La diferencia de este 
torneo con otros, es que no tiene ningún 
tipo de limitaciones. Todos están invitados 
a participar y ser parte”, explica Alejandro. 
“Este año tenemos en la rama tres torneos 
de single y dos de dobles. Cinco torneos 
en total, para todo el año y para todas las 
categorías”. 



Manuel Arellano,
CAMPEÓN GRANDSTADE AO 2023 CAT D



Acaba de terminar el Grandstade Madrid, y 
está a punto de comenzar el torneo Roland 
Garros entre junio y julio. Más adelante, 
se jugará la Copa Laver, que es un torneo 
disputado antiguamente en dos fines de 
semana, pero hoy se juega solo en 3 días, 
donde cerca de 80 jugadores se enfrentan 
divididos en dos equipos: rojos y azules.

Además, se acaba de 
lanzar un torneo para 
niños llamado Junior, con 
mucho éxito e interés por 
los alumnos de la escuela 
de tenis. Este torneo se 
viene a sumar a la oferta 
de competiciones que 
incluyen un torneo para 
socios menores de 45 
años y el tercer año de 
la Staderilla, impulsada 
por socios de la rama de 
tenis el año 2021 que hoy 
cuenta con más de 140 
inscritos en un ranking.

Cristóbal Riffo y 
Agustín Gajardo



Rodolfo Soto,
CAMPEÓN GRANDSTADE AO 2023 CAT A



 “Estamos muy contentos, porque el circuito 
está muy activo y esto llama a más socios a 
participar, a que vengan a nuestro club y que 
puedan practicar de manera competitiva”. 

Estos torneos son una de las muchas 
instancias que tiene Stade Français de 
practicar deportes en ambientes sanos 
y amigables, en los que luego además, 
fomentamos los lazos entre socios y familias. 
“Creamos una comunidad deportivamente 
activa”, cierra Alejandro Orrego.

Alejandro Orrego con Ernesto 
Tachoires y Osvaldo Peñaloza, 
CAMPEONES GRANDSTADE MADRID 2023 CAT C



Enzo Falaschi,  
kick del equipo 
de rugby Stade.
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Enzo Falaschi, tiene 28 años y es personal 
trainer. Participa dentro de la rama de rugby 
como centro y actualmente es el pateador 
del equipo. Enzo llegó hace tres meses más o 
menos al equipo y antes de eso, entrenaba en 
Mendoza, de dónde es originario. 
 
“Vengo con expectativas de sacar al equipo 
lo más arriba en la tabla posible y sumar la 
mayor cantidad de puntos con el pie”, dice Enzo 
respecto a su rol en el equipo. Si bien se incorporó 
hace poco a la rama de Rugby de Stade Français, 
ya lleva varias victorias y muchos puntos ganados. 
“Llevamos 8 partidos”, dice Enzo y en este tiempo 
se ha ido adaptando al equipo, en el que también 
se ha sentido acogido. 
 
El rol del kick es bastante relevante, porque es 
el que va sumando puntos, para acercarse  la 
meta. Incluso, tiene el punto que puede generar 
el resultado definitivo. Harta presión, pero se 
entrena también para mantener ese equilibrio. 
Actualmente Enzo entrena dos veces a la 
semana específicamente patada y el resto de 
la semana todos los días va al gimnasio y dos 
veces a la semana entrena con el equipo. 



 Para el resto del año, dice Enzo “ahora viene la 
parte más bonita”, empieza la segunda ronda 
y ya se empiezan a definir los lugares de los 
equipos. Así mismo, Enzo valora la actitud del 
equipo con quienes, se siente muy a la par y 
cree que deben mantener la actitud aguerrida 
y de trabajo en equipo. Los equipos rivales 
tampoco se quedan atrás y mantienen un 
muy buen nivel. De todas maneras, “todos 
los equipos juegan como si fuera el último 
y eso hace que todos los equipos sean 
competitivos”, explica.

Enzo Falaschi



Nuevo proyecto 
de inversión 
para Stade, 
traerá mejoras y 
novedades al club.



Gerardo Moreno, gerente general del club, junto 
con Jorge Pinto, explican de qué se tratan estas 
negociaciones, que aún no se definen, pero que 
podrían traer muchos beneficios al club. 
 
“Esta es una oportunidad de negocios, que se 
está cotejando con respecto a los contratos 
de antenas, se están evaluando nuevas 
posibilidades para captar mejores recursos 
y que permitan llevar a cabo un proyecto de 
inversión deportiva”, explica Jorge Pinto.
 
Esta inversión, definitivamente serían buenas 
noticias para el club, ya que con ello, se espera 
hacer todo tipo de mejoras en instalaciones y 
en servicios, de tal manera de mejorar el uso y la 
experiencia que se ofrece desde Stade Français. 
 
Los objetivos principales son tres, explica Jorge 
Pinto. En primer lugar, “es un ordenamiento 
general, pensando en la circulación”. Esto es 
la separación entre la circulación vehicular y la 
peatonal y para ello se quieren mover algunas 
canchas. Por otra parte, se quiere invertir más 
en infraestructura deportiva. “Queremos hacer 
tres multicanchas de pasto sintético de 
aproximadamente 3 mil metros cuadrados en 



total”, con lo que además, se quieren añadir dos 
canchas de padel en el sector de crossfit.

“Estas son nuevas canchas que hoy no existen”, 
explica Jorge Pinto. Además, se quieren hacer 
más áreas verdes y más hermoseamientos en 
distintos sectores. Por último, con esta nueva 
oferta deportiva, se quiere encantar a los socios 
y mantener el espíritu alto, pero también atraer 
a nuevos miembros al club. 

Jorge Pinto, 
PRESIDENTE STADE FRANÇAIS

Y si bien, se han hecho 
bastantes mejoras, 
debemos mejorar desde el 
punto de vista operacional, 
para que el servicio sea 
óptimo.  “Queremos 
mejorar las instalaciones, 
pero también debemos 
tener un foco especial 

en el aprovechamiento de estas inversiones. 
Estos son desafíos que debemos asumir este 
año. Hemos invertido mucho dinero y hemos 
aprobado dos nuevos reglamentos, para mejorar 
nuestras gestiones. Ahora debemos velar 
porque todo funcione bien”, señala Jorge Pinto.



Por su parte, Gerardo Moreno, explica que 
“queremos hacer una implementación 
deportiva, que genere retorno en el corto plazo. 
Queremos reforzar las instalaciones nuevas 
y mejorar aquello que está atrasado, por 
ejemplo, baños para niños y mejoras en cuanto 
a materias de inclusión. Debemos adaptarnos 
a los nuevos tiempos y pensando siempre en 
aportar con calidad para los socios”. 

Los últimos cinco años, han mostrado un alto 
compromiso por parte de los socios y han 
atraído a nuevos miembros del club. Gerardo 
Moreno explica que “la base social, ha tenido 
un incremento sostenido desde 2018, incluso 
considerando que tuvimos casi tres años de 



pandemia y un año de encierro. Esto habla 
que estamos haciendo las cosas bien”. 

Este nuevo grupo que se integra al club, ha 
presentado un desafío a la gerencia. “Son 
grupos etarios nuevos, más jóvenes que se 
incorporan. El 65% del club hoy en día, tiene 
menos de 5 años de antigüedad y tienen entre 
27 y 45 años. Es un grupo  de socios y socias, 
que tienen nuevas preocupaciones y son más 
exigentes con el estándar que esperan de 
nuestro club”, explica Gerardo Moreno.  

“Ha sido un proceso vertiginoso de cambios, 
pero estoy contento que hemos podido 
adaptarnos bien”, señala. 

Gerardo Moreno, 
GERENTE GENERAL STADE FRANÇAIS



Este nuevo plan de inversión, puede 
representar grandes oportunidades de mejorar, 
pero también de ir creciendo, de atraer nuevos 
públicos y de tener un flujo de ingresos que 
permita mayor estabilidad. 

“Quiero llamar a nuestros socios a querer el 
club, a que se identifiquen, lo cuiden, tanto 
en sus instalaciones y también como la gran 
institución que es , Stade Francais lo hacemos 
todos día a día, el crecimiento tangible es fruto 
de buenas decisiones pero de sobremanera 
de como convivimos en el , del ambiente de 
camaradería que debe primar, de cómo nos 
respetamos.”, cierra Gerardo Moreno. 




